
                                                                                     
                                                                 

  

 
        

        

Senigallia, 12/04/2023           
                                                                                             All’Assessore al Porto 

P.c. al Presidente del Consiglio Comunale 
 
Interrogazione a risposta scritta sull’acquisto di una macchina del ghiaccio alla 
pescheria del porto 
 
 
Premesso che il nuovo Porto, inaugurato nel 2009, è attualmente uno dei fiori all’occhiello 
della città; 
 
Premesso che, nel 2015, sono stati riqualificati i banchi della pescheria, con una 
ristrutturazione strutturale ma anche sociale e commerciale che coinvolge sia i pescatori 
che gli agricoltori; 
 
Premesso che, con le nuove normative, l’AST richiede che per la vendita del pesce sui 
banchi, i prodotti siano raffrescati con il ghiaccio; 
 
Ritenuto che, per ottemperare alle normative e alle disposizioni dell’AST e quindi non 
incorrere in sanzioni sulla vendita al banco del pesce e dei prodotti della piccola pesca, sia 
necessario procedere all’acquisto e all’installazione di una macchina per la produzione del 
ghiaccio; 
 
Premesso che tale macchinario servirà a raffrescare il pesce in vendita sui banchi, per 
portarlo ad una temperatura vicina a quello del ghiaccio, ottemperando alle normative 
richieste sulle condizioni igienico-sanitarie; 
 
Ritenuto che tale attività possa essere effettuata a garanzia sia dei pescatori che dei 
cittadini, visto che moltissimi senigalliesi comprano le eccellenze del pescato a km 0 
presso i banchi del Porto; 
 
Tutto ciò premesso si chiede alla s.v.: 
- è intenzione dell’Amministrazione procedere quanto prima con l’acquisto della suddetta 
macchina per la produzione del ghiaccio? Se sì, entro quando? 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 

Dario Romano 
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